

Welser Studenten siegen mit Robotern

WELS. Bei „RoboChallenge 2009“, Österreichs größtem Roboterwettbewerb in Wien, holten sich die Studenten der Welser Fachhochschule in gleich drei Kategorien die Goldmedaille: Das Studenten-Team des Studienganges „Automatisierungstechnik“ siegte im Bewerb „Parallel Slalom“, „Slalom Enhanced“ und „Mikrosumo“ mit ihrem Roboter „Arrow“ trotz der starken Konkurrenz. Vor allem die spanischen und russischen Gegner setzten die Welser Studenten im Finale unter Druck.

169 Roboter aus 16 Nationen kämpften bei „RoboChallenge 2009“ um den Sieg in ihren Klassen.



Das siegreiche Studententeam Foto: FH